
　本日は次年度県北第一分区ガバナー
補佐の善方邦夫様、ならびに幹事の安
部敏弘様、ご来訪有難うございます。こ
れからのご指導、宜しくお願い申し上
げます。

　先週はクラブ細則の変更を承認して頂きありがとう
ございました。今回の変更でやってみて、不具合な点が
あればまた変更すれば良いと思います。
　今年度の会長を務めるに当たって、「温故知新」を基本
理念として良い点は継続、改良すべき点は改良の考えの
下、クラブ運営に当たってきました。クラブの行事を行
うに当たって「従来のようにやればよい」という言葉は
私は嫌いでした。どのようにすればもっと良くなるか、
会員のためになるかを考えて計画・実行してきました。
　本日は河田 亨会員にパスト会長スピーチをお願い致
しました。河田会員は2002-03年度の会長で私は幹事
でした。また阿久津 肇先生がガバナーの年度でありま
した。辛口で有名な河田 亨会員のスピーチをお聞きし
て、私の会長年度の総括の参考にしたいと思います。
　宜しくお願い致します。

第44回会長挨拶
幡　　研一 会長

会 長 あ い さ つ

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

7月7日（木） 12：30～　辰巳屋

善方邦雄ガバナー補佐クラブ訪問
県北第一分区　会長･幹事　来訪
各RC会長より挨拶を頂きます。
＊誕生祝い　＊「四つのテスト」唱和
＊7月理事会 　18：30（辰巳屋）

7月14日（木） 18：30～　辰巳屋

【新旧役員慰労夜間例会】

7月21日（木） 祝日の週のため休会

7月28日（木） 12：30～　辰巳屋

・古俣　猛 会長スピーチ
・クラブ協議会
＊「友」紹介

開会点鐘 幡　研一 会長

ロータリーソング「それでこそロータリー」
　ソングリーダー 菅野　晋 会員

お隣の方と〈好意と友情〉の握手
お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長挨拶 幡　研一 会長

食　事
幹事報告 箱岩　偉 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

　　ニコニコBOX担当 佐藤朋幸 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘 幡　研一 会長

例 会 次 第

幹 事 報 告

例会変更のお知らせ

●福島西RC、27日の例会は18：30よりエルティにて新

旧役員歓送迎夜間例会となります。福島北RC、28日の

例会は18：00より辰巳屋にて夜間例会に変更となって

おります。

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

●次期県北第一分区ガバナー補佐

　善
ぜんぽう

方　邦
くにお

雄 様
（二本松あだたらRC）

●次期県北第一分区幹事

　安
あ べ

部　敏
としひろ

弘 様
（二本松あだたらRC）

●米山奨学生

　ヴ クアン ジュー フン さん
（6月奨学金の支給）
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パスト会長スピーチ
2002-03年度会長　河田　亨 会員



●2011年発行『60年のあゆみ』より

「地区大会成功、目標も着実に」
〔会長／河田　亨　幹事／幡　研一〕
　2002年7月1日。会長就任の朝を私

は何時までも忘れない。スペイン・バルセロナで開か
れたRI国際年次大会に出席、ポルトガル視察を終えて
成田に帰った朝だったからだ。白岩康夫団長が口火を
切った。「三宅 喬会長、つつがない1年間、おめでとう。
今日から河田年度。河田新会長、頑張って下さい」。す
かさず同行の八子英器会員が握手を求めた。私は三人
の手を固く握り、健闘を誓った。本当に幸運な船出。そ
して、私はバルセロナのメーン会場・オリンピック体
育館（1992年五輪）の入口近くでボランティアが配っ
ていたチラシの文字を思い出した。そこには英語、ス
ペイン語などのほか日本の文字もくっきりと刷り込ま
れていた。『世界のために…』（For the world）。
▶5つの努力目標を掲げ、チームワークでクリア

1）地区大会の成功 2）充実した例会の実現
3）年間テーマは“愛” 4）クラブ会報の刷新
5）環境問題・水の保全に取り組む
▶クラブ会報を刷新し、広く読まれる会報へ

▶惜しまれる長老会員の死去

私のひとこと 阿久津　肇 パストガバナー
　「さつき」の花が終わり、花後の剪定と
植え替えに追われています。もともとは患
者さんから頂戴した2～ 3鉢を育てたの
が始まりですが、日々の手入れと消毒など

を手抜きすると、すぐにその報いを思い知らされます。
　50年近い医療をリタイアし、以前夢中になったゴ
ルフも脊柱管狭窄症の手術後ぷっつり止め、何か趣味
と言えるものはと思ったら50鉢に増えた「さつき」が
残ったということです。
　足腰の弱った老体には、「さつき」や「庭木の手入れ」
が相当で、ほどほどの「癒し」になっています。
　家内には〔晴耕雨読〕で「ぼけ防止」に「いいんじゃ
ない」と褒められているのか、貶されているのか。確
かめてはいない。

幡　研一 会長
　河田 亨パスト会長の久し振りのスピーチを拝聴します。
ありがとうございます。次年度県北第一分区ガバナー補佐 
善方邦雄様、幹事の安部敏弘様のご来訪を歓迎して。
善方邦雄 様、安部敏弘 様
　本日はメークアップさせて頂きます。次年度宜しくお願
い申し上げます。
箱岩　偉 幹事
　皆様の例会出席に感謝致します。善方次期ガバナー補佐、
安部次期幹事のご来訪を歓迎致します。河田パスト会長ス
ピーチを楽しみにしております。
糠澤修一 会員
　このところの雨は水不足に悩んでいた農家･家庭菜園愛
好者を喜ばせてくれております。但し、タマネギもニンジ
ンも収穫期が半月早まりました。地球温暖化が今後の日本
の農業にどのような影響をあたえるか…。
丹治正博 会員
　本日は大原綜合病院の上棟式、昨日は早朝に、与党野党

両陣営の必勝祈願祭と、大きなお祭りが続き緊張の日々が
続いております。
辺見哲郎 会員
　先日、エレベスト登頂に成功されたなすび氏にお祝いを
申し上げる機会がありました。あらためて明るい話題に感
謝します。
白岩康夫 会員、反後太郎 会員、佐藤武彦 会員
　河田 亨パスト会長スピーチを楽しみにしています。
黒崎浩一 会員
　出張が木曜日に多く出席率がダウンしているのが…気に
なっています。
──────────────────────────
他に／山内 功会員／加納武志会員／佐藤朋幸会員／靏丸
直久会員／野原邦亮会員／茂田士郎会員／井上賢司会員／
八子英器会員／信国一朗会員／内池 浩会員／児玉健夫会
員／小原 敏会員／森岡幸江会員／安藤錬雄会員／菅沼 裕
会員／古俣 猛会員／相良元章会員／田沼紀美子会員／安
藤健次郎会員

ニコニコBOX報告　 〈報告〉佐藤朋幸 委員 本日のニコニコBOX投入額　29件　¥64,000   累計  ¥2,272,000

6月21日（ 火 ）、18：30
より石林にて農林中央金庫
福島支店長 有田吉弘会員
の送別会が催されました。

お世話になりましたお世話になりました

二次会にて

本 日 の プ ロ グ ラ ム

パスト会長スピーチ
2002-03年度会長　河田　亨 会員
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